

Solothurn, 21.02.2025

**Medienmitteilung**

Mehr Wohlstand für alle

## Die konstruktive bürgerliche Kraft

**Die Solothurnerinnen und Solothurner wählen in gut zwei Wochen fünf Köpfe für den Regierungsrat und bestellen das Parlament, das in den nächsten vier Jahren unsere Gesetze ausarbeiten soll. Es geht um viel. Um die Zukunft unseres Kantons, unserer Gemeinden und von uns allen. Die FDP ist die Partei, die anpackt und für den Wohlstand von allen kämpft.**

Wir Freisinnigen haben Grundsätze. Die Interessen unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger und der gemeinsame Wohlstand stehen dabei im Zentrum. Ein respektvoller Umgang mit unseren Mitgliedern, unseren politischen Gegnern und vor allem mit den Bürgerinnen und Bürgern steht für uns ganz weit oben. Wir wollen anständige und ehrliche Politik für einen besseren, attraktiveren Kanton Solothurn.

Was unterscheidet die FDP von anderen Parteien? Wir kämpfen für eine gesunde Wirtschaft, funktionierende Gemeinden und einen gesunden Staat, der Bürgerinnen und Bürger ernst nimmt, dem Recht verpflichtet ist und unsere Freiheiten respektiert und fördert. Uns kann man beim Wort nehmen. Wir bringen uns in die politische Diskussion ein, arbeiten aktiv im Kantonsrat und in den Gemeinden mit, hören zu, respektieren unterschiedliche Meinungen und tragen Kompromisse mit. Wir argumentieren nicht mit polemischen Fake News. Wir versetzen keine Menschen unbegründet in Angst und Schrecken. Es liegt uns fern, Bürger und Behörden zu verhöhnen. Wir setzen auf Detailkenntnisse, ehrliche Argumente und eine respektvoll geführte Debatte.

Wir übernehmen Verantwortung – für uns selbst, unsere Unternehmen, unsere Gemeinden und den Kanton. Wir stecken den Kopf nicht in den Sand, sondern bringen unser Gemeinwesen vorwärts. Wir packen Herausforderungen an. Wir verhindern keine mehrheitsfähigen Vorlagen, bewirtschaften keine Probleme einfach mit billigen Schlagworten. Wir arbeiten konstruktiv mit – z.B. wenn es darum geht, die Finanzen unseres Kantons ins Lot zu bringen oder mit einem zukunftsfähiges Energiegesetz Verantwortung zu übernehmen. Wir wollen gestalten, während andere blockieren und verhindern.

Wir setzen uns als einzige Partei konsequent für die Anliegen der Wirtschaft ein – während sich andere Parteien Gewerbefreundlichkeit auf die Fahne schreiben, aber sich in Abstimmungen nicht daranhalten. Wir kämpfen für tiefere Steuern in unserem Kanton und haben deshalb konsequenterweise – im Gegensatz zur SVP - das Massnahmenpaket 2024 der Regierung mitgetragen.

### Kontakt

› Stefan Nünlist, Präsident:

+41 79 460 15 90